
Bericht des Vorstandes  
 
Liebe Mitglieder und Sponsoren der Freunde Kameruns e.V. 
Am 10.September findet wieder eine ordentliche Mitgliederversammlung statt. Da wir unsere Räumlichkeiten in Frankfurt 
zum 30.06.2011 räumen mussten, ändert sich unser Tagungsort. Ein vorläufiges Domizil hat uns die Sportgemeinschaft 
Egelsbach kostenfrei zur Verfügung gestellt. Eine Wegbeschreibung finden Sie in der Anlage zur Einladung. Dies hält 
unsere Verwaltungskosten, auf die wir nach wie vor ein Auge haben, auf einem sehr niedrigen Level.  
 
Im Mitgliederbereich gibt es in diesem Jahr keine Neuigkeiten. Wir haben weder Zuwachs noch Kündigungen zu 
verzeichnen. So möchte ich mich zu allererst für Ihre Treue zum Verein bedanken. Unsere aktuelle Mitgliederzahl beträgt 
somit 36. Auch für die Entrichtung ihrer Mitgliedsbeiträge und die zahlreichen Spenden sagen wir herzlichen Dank an 
Sie. Wir freuen uns, wenn wir auch weiterhin auf Sie zählen dürfen. Bitte vergessen Sie nicht uns zu benachrichtigen, 
wenn Sie umziehen, oder sich Ihre Kontodaten ändern. Eine Rückbuchung der Bank kostet den Verein immer an die 
11,00 €! 
 
Unsere Unterstützung der Dauerprojekte wie den Social Wellfare Club in Bali-Nyonga und die Krankenhäuser und –
Stationen im District Bali haben wir auch im vergangenen Berichtszeitraum fortgesetzt. Auch die für das Projekt - 
Controlling anfallenden Unkosten, haben wir für unsere Freunde und Partner von CAMFRUD wieder übernommen.  
 
Folgendes Projekt konnte initiiert werden: 

- Sanitäranlagen Krankenstation in Bawock  
 
Folgende Projekte konnten fortgeführt werden: 

- Berikids Unterstützung zur Fertigstellung eines Reha-Zentrums in Kumbo und Fortführung des Farm-Projektes   
- Finanzelle Unterstützung des Social Wellfare Project (dauerhaft p.A. 1.500,00 €) 

 
Folgende Projekte sind geplant, aber noch nicht begonnen: 

- AIDS-Waisen Schulungs- und Ausbildungsprojekt (Businessplan und Verwaltungsverantwortliche müssen 
       noch benannt werden) 
- BANDECA Trinkwasser Quellenfassungen 
- BANDECA Soft- und HW für Kundenabrechnung, sowie Flaschnerwerkzeugkasten 

OP-Kleidung für das BKH in Bali 
 

Für weitere dringende Aufgaben sind derzeit keine Mittel vorhanden: 
- Wasserversorgungsprojekt in Bossa 
- Trinkwasserbrunnen in Wosing 
- Teilfinanzierung Krankenstation in Wosing 
- Zaun BKH Bali 

 
Von 30.04. bis 02.05.2011 besuchte die Direktorin und Gründerin von Berikids, Frau Nzde Relindis Berinyuy, unseren 
Verein in Frankfurt. Im Rahmen eines Projektgespräches beim 1. Vorsitzenden in Wächtersbach präsentierte sie die 
Projektplanungen von Berikids. Die Freunde Kameruns e.V. haben in der folgenden Vorstandssitzung am 02.07.11 die 
Unterstützung der Vorhaben beschlossen. Vom Berikidsprojekt erhalten wir Quartalsreports und auch von den anderen 
Projekten berichtet CAMFRUD mindestens zweimal im Jahr. 
 
Die nächste Reise in das Projektgebiet Bali Nyonga ist im Januar 2012 terminiert. Wegen der Präsidentschaftswahlen in 
Kamerun im Oktober musste die Reise auf den Januar verschoben werden. Die Reisegruppe wird mit Ruth und Horst 
Peter Jäger, Dr. Rosenkaimer und Horst Höfling vier Personen aus dem Vorstand umfassen (SIE könnten natürlich auch 
in professioneller Begleitung dabei sein!).  
 
Wie uns Emmanuel Gwangwa’a informierte, ist unser langjähriger Project Controller und Vereinsfreund in Bali Nyonga, 
Ba Tita Samkia am 23.07.11 im Alter von über 80 Jahren verstorben. Der Vorstand der  Freunde Kameruns e.V. hat den 
Freunden und der Familie sein Beileid ausgesprochen. Zu den Beisetzungsfeierlichkeiten hat der Vorstand ein 
Kondolenzschreiben zur Verlesung gesandt und wird die Familie auch bei den Beerdigungskosten unterstützen.     
 
Der Finanzstatusbericht wird von unserem Schatzmeister Stefan Bareuther in der Sitzung vorgelegt und im Protokoll 
festgehalten werden. Gegen eine kleine Spende kann der detaillierte Bericht, auch in geruckter Form auf Anfrage beim 
Vorstand, postalisch zugestellt werden. Wir senden Ihnen auch gerne eine kostenlose PDF-Kopie per E-Mail. Ein 
Sitzungsprotokoll wird zeitnah zur MGV erstellt und wieder an alle Mitglieder versandt werden. 
 
gez. Dietmar Brinkmann, 1. Vorsitzender 


